

Implementan sistema de patrullaje con inteligencia artificial en La Serena

La innovadora iniciativa, presente en varias comunas del país, apunta a fortalecer el trabajo de equipos de seguridad municipal y maximizar la eficiencia de las herramientas disponibles en zonas priorizadas.

Con la inclusión de nuevas tecnologías y modernos dispositivos para mejorar la seguridad, el Municipio de La Serena dio el vamos a los patrullajes inteligentes, iniciativa financiada por la Subsecretaría de Prevención del Delito que incluye el uso de un software con inteligencia artificial para definir las zonas de mayor priorización en la comuna.

La presencia municipal se hace más necesaria en base a las denuncias presen-

tadas a las policías.

Inicialmente, el plan comenzó su etapa piloto en agosto, y fue implementado oficialmente este mes, lo que permitirá a los equipos obtener un análisis de datos acabado sobre cantidad de denuncias y hechos delictivos, permitiendo trazar rutas con mayor grado de eficiencia para prevenir delitos e incivildades en el espacio público, acortando los tiempos de respuesta.

A la fecha, decenas de comunas ya cuentan con este moderno dispositivo de patrullaje con inteligencia artificial, por lo que se continuará fortaleciendo su implementación para llegar en 2025 a un total de 52 municipios.

Las rondas de los vehículos de patrullaje preventivo en La Serena se realizan en dos turnos, en busca de



aumentar la percepción de seguridad de la ciudadanía mediante un servicio oportuno ante el llamado de la comunidad.

SEGURIDAD PÚBLICA

El coordinador regional de seguridad pública, Abel Lizama, destacó la inclusión de estas nuevas herramientas

para hacer prevención en la comuna y reafirmó el compromiso del Gobierno con ampliar estas capacidades a otros territorios para avanzar en mayor prevención y seguridad.

«Hemos desplegado diferentes estrategias para ampliar las capacidades de los municipios para preve-

nir los delitos y mejorar la seguridad en barrios y comunidades.

BUENA PERCEPCIÓN

Los patrullajes inteligentes han sido una herramienta importante para optimizar la presencia de los equipos de seguridad municipal en todo el país, y hoy vemos que su llegada a La Serena ha tenido buena respuesta y esperamos tener buenos resultados para ampliarlo a más comunas con el apoyo de la SPD», cerró Lizama.

En tanto, Gonzalo Arceú, director de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de La Serena, dijo que «los patrullajes han funcionado bastante bien, hay una buena percepción de la ciudadanía y baja considerable de los índices de sensación de inseguridad».